

La photo au flash en plein jour

Christian Ruault juin 2025

Petits rappels sur le flash

- La portée du flash est faible, elle n'excède pas quelques mètres.
- Plus le sujet est éloigné, moins il sera éclairé.
- La durée d'un éclair de flash est très courte, généralement inférieure au 1/1000 de seconde.
- Sur l'appareil, avec un obturateur mécanique, la vitesse ne doit généralement pas dépasser une certaine vitesse (1/125 ou 1/250 de seconde).
- Plus le flash est situé proche de l'objectif, plus le risque de « yeux rouges » est important.
- Le flash peut être déclenché au début ou à la fin de l'ouverture de l'obturateur. (premier ou deuxième rideau)
- Les appareils modernes gèrent généralement très bien l'utilisation du flash en plein jour.

Éclairer un contre-jour



Déboucher les ombres



Donner une ambiance particulière



Photo au flash et coucher de soleil

